



## ○京丹波町オープン C級で長尾氏が優勝!!

12月5日、丹波自然公園体育館にて2年ぶりに京丹波町オープン大会が行われました。卓球つつじからはダブルスA級に伊藤・真下組、シングルスA級に伊藤、B級に真下、C級に長尾の3名が出演、セイワクラブから立石コーチが出演しました。午前のダブルスでは伊藤・真下組が予選リーグ3戦全敗でトーナメントに進めませんでした。何故か全く噛み合わず、課題を残しました。午後からのシングルスでは全員が順調に予選を突破し、決勝トーナメントに進みました。しかし、伊藤が1回戦で、真下氏は1回戦突破も2回戦で、立石コーチも初戦の2回戦で、それぞれ敗れました。そんな中、C級で黙々と勝ち上がった長尾氏が決勝戦でも2-0で勝利！見事初優勝を果たしました!!



今大会は参加人数多数のため、3セットマッチだったのですが、1セットも落とさない完全優勝でした。技術は間違いなく進歩しているのに、試合でなかなか勝てなかった長尾氏ですが、最高の形で報われる優勝でした。おめでとうございます!!

## ○京里杯ダブルス大会 山岡・川村ペアが奮闘

去る11月28日亀岡市運動公園にて京里杯のダブルス大会が行われ、卓球つつじからは山岡・川村ペアが出演しました。予選1勝1敗の2位で上がり、2位リーグでは1勝2敗の3位でした。こちらは5ゲームマッチでフルセットの試合もあり、熱戦が繰り広げられました。

## ○年末年始のお知らせ 12月26日はゲームの日

年末年始のお知らせです。12月26日が最終日になります。この日は恒例のダブルスのリーグ戦を行います。入賞者には豪華(?)景品が、部員全員にプレゼントがあります。多数のご参加を！  
新年は1月9日が初打ちとなります。

## ○お詫びと試合のお知らせ

1月16日に行われる口丹波大会ですが、12月8日から22日が申し込み期間でしたが、なんと9日の夕方に40チームの定数に達したため、締切りとなり、部長がのんびりしていた卓球つつじチームの出場登録はなりません。出場意向であった方に深くお詫び申し上げます。

次回試合は 2月6日(日) 亀岡オープン卓球大会(団体の部) です。次回こそ久しぶりの団体戦出場を！

## ○退会のお知らせ

吉岡貞恵さんが12月5日をもって退会されました。他クラブとの掛け持ちで入会された吉岡さんでしたが、練習熱心で常に向上心が強く、何より持前の明るさとファイトでクラブを盛り上げて頂きました。曜日の都合ということで、卓球自体は続けられますので、また打ち合える日をお待ちしています。